



#INAPes Desarrollo Institucional



el programa de "Fortalecimiento Municipal", COMUDE de Senahú, así del CODEDE y 8 municipalidades.



reunión mensual de la Empleados de la Municipalidad de Municipalidad de San Miguel Chicaj, la San Benito Petén y de la Empresa Delegación Regional Norte presentó Municipal de Agua Potable - EMAPETiniciaron el Curso y Certificación Básica en Conocimientos de Administración como a los miembros del COREDUR y Pública en modalidad presencial, en la reunión mensual a los miembros impartido por la Delegación Regional Petén.



En el marco de la implementación del Modelo de Gestión İnstitucional y con el fin de fortalecer la gestión por procesos, la Dirección de Investigación y Análisis para el Desarrollo Institucional orientó a SENACYT para dar continuidad al Sistema de Gestión de calidad.



Delegación Regional Norte desarrolló un taller para fortalecer las capacidades de los coordinadores de COCODE de las Microrregiones de San Miguel Chicaj, B.V., Comunidad Chitubul, Tamahú A.V., como producto final cada uno contará con un Plan estratégico de desarrollo integral de su comunidad.



Alvaro Díaz, gerente y Nery Diaz subgerente realizaron la entrega oficial de la Política para la Generación y Recaudación de Ingresos Propios, asistencia técnica impartida a 104 municipalidades de la Región Norte del País y Región Nororiente.



el diplomado "Gestión del Riesgo a Desastres aplicada a la Administración Pública"



El INAP cumpliendo con su mandato Por medio de la Delegación Regional institucional, por medio de una Norte asistió técnicamente a las "Herramientas de fortalecimiento la planificación y entrega de reportes electos 2024-2028. financieros.



En una gira a nivel nacional, la SCEP, ANAM, Contraloría General de Cuentas alianza estratégica fortaleció las municipalidades de Senahú, Panzós, e INAP desarrollaron la primera competencias de 47 profesionales Santa Cruz Verapaz y Santa Catalina fase del diplomado "Lineamientos de la CONRED quienes finalizaron La Tinta con la transferencia de estratégicos para el desempeño de las funciones municipales" dirigido a municipal" que les permitirán mejorar fortalecer las funciones de los alcaldes



Como parte de las intervenciones del modelo del INAPanivel Centralla DIADI y en las entidades desconcentradas en territorio, la Delegación Regional Petén realizaron diagnósticos para la identificación de oportunidades de mejora en las Instituciones: INE, SEPREM y COPADEH.



La Delegación Regional Petén continúa las acciones a nivel territorial como parte del Programa de Fortalecimiento Municipal, inicio la transferencia de herramientas de gestión al personal de DAFIM, DMP y UIP, de la Municipalidad de San Francisco, Petén.

Con éxito se realizó el 1er. Congreso Regional "Retos y desafíos en la innovación de la Gestión Pública" en las Regiones Petén y Norte, contando con la participación de más de 60 instituciones públicas y representantes de sociedad civil. Durante la jornada en la Región

Petén, también se realizó la clausura del Diplomado de Planificación Estratégica y Gestión Pública Territorial, donde 27 profesionales culminaron con éxito el programa.





La Dirección para el Fortalecimiento de la Gestión Institucional, impulsó el fomento del aprendizaie a los servidores públicos, por medio de los Webinaps: La Gestión en los Servicios Sociales locales como Garantes del Estado de Bienestar, La importancia Derecho Administrativo en la Administración Pública y Modernización y Nueva Gestión Pública en el Territorio. Todos ellos abordados por expertos invitados de alto nivel.

